

Us et coutumes

Chacun se souvient de la « quille », emblème de la fin du régiment, dont nous reparlerons. Mais il est autre coutume, moins connue, celle nous racontons l'histoire.

La canne du conscrit



La canne du conscrit, symbole de la virilité du jeune homme, marque son passage à l'âge adulte. Réalisée principalement en verre aux couleurs du drapeau français, elle est achetée par le conscrit appelé pour effectuer son service militaire. Cette coutume se déroulait au XIX^{ème} siècle avant son départ pour une durée de 7 ans. Elle sera conservée à son domicile jusqu'à son retour et cassée si le conscrit ne revient pas vivant. Les morceaux seront distribués aux différents membres de la famille ou amis en gage de souvenir.

Ces cannes peuvent être creuses et remplies d'alcool. En brisant le bout de la canne et buvant l'alcool, on célébrait le retour du conscrit.